

**> FORMACIÓN**

La Usal trabaja para que los agentes sean graduados universitarios

Ávila

La Universidad de Salamanca (Usal) trabaja ya con la Dirección General de la Policía para que la Escuela de Ávila se convierta en centro adscrito y de esta forma los agentes no solo obtengan la equivalencia con una titulación, sino que directamente dispongan de un grado universitario por la Usal.

Así lo indicó ayer el rector, Daniel Hernández Ruipérez, que puntualizó que para ello todavía hay que salvar algunas dificultades de carácter técnico y organizativo, como los mecanismos para impartir docencia que deben cumplirse en la Escuela Nacional de Policía, informa Ical.

En tal sentido, apuntó que, preservando la «independencia» que el centro de formación necesita para garantizar sus fines, sería necesario un sistema docente «más intenso, más integrador y con mayor estabilidad hacia el futuro».